

La Mission French Tech renforce son réseau avec des nouvelles Capitales et Communautés

La Mission French Tech célèbre cette année ses 10 ans. Le réseau continue à se renforcer avec 3 nouvelles capitales et 2 nouvelles communautés en France ainsi que 9 à l'international.

Temps de lecture : minute

2 février 2023

Trois nouvelles Capitales et onze nouvelles Communautés

Depuis 10 ans, la Mission French Tech soutient l'écosystème des startups tech françaises, en France et à l'international. Rattachée à la Direction Générale des Entreprises, au sein du ministère de l'Économie, des Finances et de la Souveraineté Industrielle et Numérique, elle fédère et anime cet écosystème pour faire émerger des leaders mondiaux.

Pour mener à bien son action, la Mission French Tech a créé un réseau sous la forme de Capitales et de Communautés. Formalisé en 2019, il constitue une collaboration inédite entre la société civile et l'État. Avec la labellisation de 3 nouvelles capitales, La French Tech Bourgogne-Franche-Comté, La French Tech Paris-Saclay et La French Tech La Réunion, le réseau compte aujourd'hui 16 Capitales. Le nombre de Communautés, lui, est porté à 99.

"C'est une nouvelle très positive. La labellisation de ces 3 nouvelles capitales, montre que l'écosystème gagne en maturité presque partout sur le territoire. Cela contribue à notre mission : faire en sorte que toutes et tous puissent entreprendre, partout en France, dans les bonnes conditions pour mener à bien leurs projets", commente Clara Chappaz, directrice de la Mission French Tech.

Les Communautés comme les Capitales sont des structures privées, majoritairement associatives. Elles obtiennent leur labellisation à l'issue d'un processus au cours duquel elles doivent démontrer leur volonté et leur capacité de contribuer aux objectifs stratégiques de la Mission French Tech. Les Capitales correspondent aux zones géographiques où l'écosystème est le plus mature. Ce sont elles qui déploient les différents programmes de la Mission French Tech.

Une organisation unique

La Mission French Tech, ce sont des milliers d'événements organisés partout dans le monde, plus de 6 000 startups impliquées et plusieurs programmes d'accompagnement.

“La combinaison de la Mission d'État , qu'est la Mission French Tech, associée à ce réseau international, reposant majoritairement sur des bénévoles, est exceptionnelle. Cela crée un équilibre assez fascinant. C'est une organisation unique : à ma connaissance, il n'en existe pas de similaire”, commente Clara Chappaz. *“C'est probablement l'une des raisons de la résilience de la Tech française en 2022, la raison première restant les entrepreneurs”* poursuit-elle.

En 2023, la Mission French Tech continuera à accompagner l'écosystème tech autour de quatre priorités stratégiques : faire émerger des entreprises technologiques de rang mondial, développer un écosystème qui apporte des solutions technologiques aux grands enjeux de société et de souveraineté numérique et technologique, ouvrir l'écosystème à tous les talents et tous les territoires, et faire de la French Tech le premier écosystème en Europe en matière de transition écologique.

Article écrit par Manon Triniac